



Sernapesca certifica a los primeros "Centinelas del Mar" en Aysén

En dependencias de Emporcha, Puerto Chacabuco, se llevó a cabo una ceremonia en la cual el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) reconoció a un total de 24 personas del SAG, Aduanas, Armada de Chile y Bomberos como "Centinelas del Mar".

"Centinelas del Mar" es una red de colaboradores que apoyan a Sernapesca para orientar a la comunidad en terreno acerca de varamientos de fauna marina o hechos que afecten la sustentabilidad de los recursos del mar y su medio ambiente y dar alerta oportuna a los equipos de Sernapesca en caso de que se necesite de su presencia en terreno.

Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca en Aysén, comentó: "El programa Centinelas del Mar nace con la misión de convocar, capacitar y unir a todos quienes sienten que proteger el océano no es una opción, sino un deber. Pero no se trata solo de un programa institucional; se trata de un llamado a la conciencia, a la acción colectiva, al amor por nuestros ecosistemas y a la defensa activa de nuestro patrimonio natural".

La autoridad regional además agregó que: "Muchas veces recibimos llamadas sobre ejemplares en posible peligro o alguna contingencia, y considerando nuestro vasto territorio, es de gran importancia contar con personas de diferentes

sectores para que puedan apoyarnos observando y confirmando estos hechos, como por ejemplo si un animal realmente está en riesgo. Su tarea será principalmente la de observar e informar".

Desde ahora estas 24 personas serán observadores e informarán a Sernapesca para entregar detalle de los hechos o contingencias que requieran la presencia de los equipos de Sernapesca en terreno. Además, deben informar a la comunidad de la situación y medidas que estén en curso, ya sea en caso de varamientos o situaciones que afecten la sustentabilidad. En caso de que haya un ejemplar de fauna marina protegida herida o en peligro, solo el equipo de profesionales de Sernapesca está autorizado para manipularlos.